
多年來，交大師生校友一致關懷的恢復「國立交通六學J

金字招牌的心頤，終於質現。這美好的喜訊，今年七月一日巳

在報端到佈'正式由「國立交通大學工學院 J 恢復原來名稱

為「國立交通大學 J 0 下設工學院、理學院與管理學院三院，

郭南宏院長榮膺校長 D 原先 9，本屆交大問學會工作的中心目

標，就是希望能推動促成交大早日恢彼校名，五月間，本屆

新任常務理事朱登呆、程欲朗、吳f白禎學長和上屆j攻之活學長

官積極與美洲校友回電聯繫洽商進行?現在水到1旦成，去不負

我李大全體海內外校本及在拉師生新付使拉後廿年來之辛勤努
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i 蓋;每交大同學會當即將此喜訊電告美蚓、|交大同學會總會長

王安學長，請其散{布佳音， ， 1吏海外同學早日知此喜訊。電文如
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Dr.An Wang , (王安)President< .…
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Executive Yuan Through > P r.opo.salof The Ministry of
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Education and Dr. N. H. Kuo (郭南宏) Also Re-Appointed

as The President of The University. Please Pass This Happy

News to all Your Chapters in USA. May We Take This

Opportunity to Send to You Our Sincerest Appreciation for

Your Support and Assistance in Past Years. Best Regards ,

Teng-Kao Chu , (朱登;其) Y. M. Chen (程欲明)， Patzen. Wu ,

(吳伯禎) Members of Standing Committee , Board of

Directors of Chiao-Tung University Alumni Association

恢復「交通大學」校名9 對交大是一種鼓勵，也是一種考

驗。朱登泉、程欲明、吳伯禎三位學長特別函邀本屆理監事及

有關學長於七月卡三日在再保大接頂樓聯誼會座談餐哎，以期

集思廣益，討論母校今後發展計劃O 出席者:鎧餃光、張仁~§

獎祥孫、費驛、黃輝、陳樹曦、也銳、沈組一、金!峰、

段清濤、看兆慶、屆三慧貞、主[)rH宏、黃反正、、邱:丹:典、施振榮

等學長多人。夜竹老因炎暑未來，特託帶口信致意O

與會同學，踴躍發言，一致的結論是交大應保持傳統，不

必最大，但應最好C 當{昔鏡 MIT9 該校的理、工、管理者叫直:

得仿裁己並建議多請學勝;俱豐的學人顧問，對校務教學若所參

謀。多請海外歸來的科技教授。多與國外交大校友聯繫C 主I)市

去校長今秋十月赴美峙，盾;早作安排訪誨各地前輩請教。炫將

郭校長及黃廣志教務長所報告交大現況附列於次:

本學位頃經行政院院合核定自λ 卡八年七月一日起恢復「間立交通大

學」的校名，其設置學院及增加具顯經費，亦經核定自七月開始質施。多

年來海內外先進校友的期望，如今得以貨現，其意義是十分豆大的。南宏

來命繼韻留任校長會懷於7J'\先 JrYf後的重責大任，常以]成慎恐懼的心情，

其昕能，負重致遠，民不辜負致全體交大人之;!lJj許。拉將本校現況筒早報

告如下:
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壹、現有余所及擴展計劃

本校現有\-二個學系，六個研究既(六十八學年度奉准增設電信研究

所併計在內) ，依系所性質，可以分隸三個學院:

1.工學院:

(l)電于研究所 (2)電信研究所 (3)電于工程系 (4)控制工程系

(5)電信工程系 (6)機械工程系 (7)土木工程系 (8)航運技術系

2.理學院:

(l)計算機科學研究昕 (2)應用數學研究所 (3)電子物理系

(11)計算換科學系 (5)應用數學系

3.管理學院:

(1)管理科學研究所 (2)交通運輸研究所 (3)管理科學系

(吋海運管理系 (5)運輸管理系

立的存木校中程發展計劃表列如後:

國立交通大學中程擴及計劃 68年 6 月
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有校對新;結同學錄
式、尚待檢討改進的問題

再口子籲及重威謝
本校近年來的發展卡分快速，尤其自本年二月新技區啟用以後，更是

向前邁進了‘大步。然而無可諱言的，在行政及教學方面，仍存在著一些
份

問題，有待;在討改進。強將其學學大者學述如下:

濤情段
1.校區分設後各學院的配置問題:本校正名為大學之後，將分設理、

同學會籌FP新回學錄，其中「復校商畢業、現在主同學通訊錄 l 部份，

工、管理三學院，其中除管理學院完全設置光復校區外，其餘兩學院均分

設於先復、博覽兩校臣，行改及教學方面多有不便。如將來能接索取或主

電機學院，將右關電機方面系所單獨設置於博愛校匠，其餘各院置於光復

校區之中，則右莫大便利。

有關初稿彙編及校核 1二作，在友聲二七六期中同學會曾以「我們的呼缸，

緊急、重要拜託! J 一文及拙作「核對新編同學錄初稿有感興希望 J 一

文，詳述其經過;~拜托事哭，並在同學會文中將居住室~t及其近去J)無法聯

繫到的同學芳名、分按投院別九列，並希望能將其最近通訊資料，通知本
正

2.建教合作計劃之改進問題:本校與各單位進行之建教合作計劃

(如;其交通部合作進行之公路監理作業電腦化計劃)未能如期完成，致

人，以便及時編入新同學錄內。

(一)箱、說明

該兩文刊出後， g~右不少位同學或以電話或以信函將其本人或昕知同

學之通訊資料，過對休人，因之該芳名錄中均列同學右四分之三左右，其

是?¢j

招合作單位不滿，亟待按討改進。

3.人事方面之問題:教育部於各學系名額有一規定， glJ每設一系，得

配予「四員(教員)一工 j 之名額，惟本校曾連續數年將 I回員 l 中之一

員挪用聘請職且，致使職員偏多而教員嫌少。如今灰復為大學，編制理膺

資料均已獲得，並已補列初稿之中，只餘廿幾位責無法在電話中取得聯
擴大，職員偏多之問題已不嚴重，所應注意者，乃係女性職員比例偏高之

繫，除再拜託同學們儘可能查告外，其中七位骨由本人擬兵私函，復印後

分別郵寄等。其通信地址係依按初稿內之原有資料，以其一試。信封上並
問題。為謀解決擬暫作人事凍結，爾後儘量j:J-臨時人員升補，如需新聘

亦以男性為優先，以陰工作之需要，並避免佔用教員名額。

，信得「如本人不在家，請家人代拆代覆 i註明「無法投遞請退原處」。

4.威武營區之搬運問題:光復校區威武營區部份，軍方原定明年二月

出後，右三封已有向信 9 其餘四封既未見退悶，亦未見覆，不知何故。

三封同的 J !l有一位學長在信中說， fm本人若干年來，一直能按朋接

到友聾，何以謂無法聯槃?於此稍加說明，月If謂無法聯槃者，係、指本人無

搬遷，惟以目前情勢君來，可能延至明年暑假以後。另緊鄰之日新營區及

附近民家日常出入之過路，係自光復校區中穿越而過，將來併用威武營區

之後，將予封閉，改造問題仍待研商解決。

法利用名學長原右公私電話與其取得聯繫之意，悶在文聲刑的各同早芳名

之前接?均未提以通信方式與各同學聯槃也。一站已借來寄遮;友聲之通信資

料，尚未能取得聯繫之少數同學，當再據以函達查詢?亟盼能獲得!已]信，

9 一

軍z
以 i三幾點報告，僅係學其大要而言，其餘各項技務之右待改進者仍

多，向祈諸位先進技支時賜教言， J;J，共謀我交大之長速發展。
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